



ひまわりファミリー通信

～R3.5～



田んぼでは田植えが始まり、緑がまぶしい季節になってきました。つつじやぼたんなど、色とりどりの花も咲いています。農園には、ネギとジャガイモを植え付けました。今年は何れだけ収穫できるでしょうか。楽しみですね♪

就労施設の中には、長引くコロナ渦で作業のないところもあるようですが、ありがたい事にひまわりは順調に仕事をいただいています。これから夏に向けて、オハラの仕事量が増える予定です。ゆめのゆの封入作業も追加の依頼がありました。これも皆さんの頑張りのお陰です。丁寧な仕事をするのはもちろんですが、どちらも納期のある仕事なので、出来る限り効率も重視して作業をしていきましょう。

さて、新型コロナウイルスの流行が収まる気配がありません。現状では、いつどこで誰が罹患してもおかしくない状況です。皆さん一人一人が感染予防のために、出来る限りの行動をしていただきたいです。ひまわりでは、マスクの着用の徹底・アルコールでの手指消毒・こまめな換気をする。という対策を取らせていただいています。皆さんには再度ご協力をお願いいたします。

今年の行事の開催についても、今のところは「未定」とお伝えするしかない状況です。毎月の定例ミーティングなどで、その都度話し合いをさせていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。

《活動報告》

☆4月1日（木）お花見

森林公園にお花見に行ってきました。天気は雲一つない快晴で、気持ちが良かったですね♪桜の花はちょうど満開で、とても綺麗でした。運動広場の桜の木の下に輪になって座り、お弁当をいただきました。お弁当は、春らしく竹の子御膳と花見団子を用意しました。その後車で動物園に移動して動物を観て、桜の道を歩いてきました。桜の道は割とアップダウンがあり、いい運動になったのではないのでしょうか。参加された皆さん、お疲れ様でした。



桜の道にて。

☆4月16日（金）食事会

昼食のメニューは、ひまわりと同じ就労継続支援事業所の「ふれあい工房たん」とさんの「金澤たんとかレー」をいただきました。辛味はさほど強くは感じませんでしたが、スパイスの効果で身体がポカポカになりましたね🔥付け合わせは、ひまわり農園産の春菊でした。調理は施設長がやってくださいました♪通常では昼食会の日には作業は半日ですが、4月は作業がたくさんあり、一日作業日となりました。

《今後の予定》

5月3日（月）は、開所を希望される方が多かったため、開所日とさせていただきます。

5月21日（金）は第三金曜日ですが、昼食会と午後の作業の有無は、作業の状況を見て決定いたします。皆さんには決まり次第お知らせいたします。